

令和3年7月16日

保護者の皆様へ

あま市教育委員会

## 登下校時および日常生活における交通安全について

日頃は、あま市の教育にご理解、ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて先日、他県において、貨物車が下校中の小学生の列に突っ込み5人の児童が死傷する痛ましい交通事故が発生しました。

現在、市としては交通指導員による登下校時の見守りや、各小学校区における地域と連携した見守り隊によるスクールガード活動の充実をすすめております。

しかしながら、市内においても、歩道のない通学路が存在し、危険な箇所もあります。同様の事故を発生させないためにも、通学路における警戒活動、取り締まりの活動の強化等を警察にお願いするとともに、各学校では大切なお子様の命を守るため、登下校の時間帯を中心に、地域の見守り活動を強化し、校内での交通安全教育にも力を入れていきます。

保護者の皆様におかれましても、

- ・ 授業が終わったら、通学路を通り、寄り道をせず、まっすぐ帰宅する
- ・ 横断歩道を渡る時は、必ず左右の安全確認をする
- ・ 自転車を運転するときは、道路交通法を守り、安全に運転する

など、お子様が被害者にも、加害者にもならないように、交通安全についてご家庭で話題にしていただき、交通安全への意識が高まるようご協力ください。